

関東同窓会総会でカンパしたお金を母校室内楽班に寄付！

7月7日、高校に届ける

上田高校関東同窓会会長 上原 昇（2組）

6月29日（土）、関東同窓会第58回総会に招いた母校室内楽班による演奏会は参加者の喝采を浴びて終了しました。

班員生徒25名は演奏会終了後、東京都内でお楽しみの昼食会（同窓会から一部補助）と皇居周辺などのバス見学ツアーを楽しんだとのことでした。

総会会場で参加者260名にカンパを募ったところ11万円が集まりました。

その中から、ノーギャラで来てくれた室内楽班の皆さんに、班活動資金の一部として10万円を寄付させてもらうことにしました。

早速、松尾祭の最中の7月7日（日）、筆者（上原）と関博明幹事長（72期）が寄付金を持って母校を訪れ、廣田昌彦学校長同席の中、室内楽班顧問の柳澤哲先生と副班長さんに10万円をお渡ししました。

廣田校長先生、柳澤先生から「大変感謝しています」との言葉を頂戴しました。

後輩たちがこれからも元気に活躍してくれること期待して、見学者で賑わう松尾祭会場を後にしました。

（2019年7月7日、上原記）

【写真1：校門前の松尾祭の様子】



【写真 2 : 関幹事長（右から 2 人目）から柳澤先生に寄付金を、右端が筆者】

